

## Agenda paroissial du 28 janvier au 11 février 2018

- Jeudi 1<sup>er</sup> fév : 12h15, déjeuner Table Ouverte à la MP, chacun apporte un plat pour 4 personnes  
20h45 à la MP, formation des catéchistes
- Vend. 2 fév : JOURNEE NATIONALE DE LA VIE CONSACREE  
vêpres 18h30 - messe 19h chez les PETITES SOEURS DES PAUVRES  
Nuit d'adoration de 20h à 9h15 (samedi) à Noisy
- Sam. 3 fév: 10h à la MP, Eveil à la Foi
- Dim 4 fév : **Dimanche de la Foi** rdv 9h30 à Saint Lubin pour le café. 9h45 enseignement/partage sur « qui est l'Eglise ? ». (pas de messe à 9h30)  
18h à l'aumônerie, **2<sup>ème</sup> rencontre Alpha Jeunes pour les lycéens**
- Mardi 6 fév : 14h30 réunion du MCR au pavillon 5, route de la forêt, Noisy
- Merc.7 fév : 16h30 sacrement de réconciliation CE2 église de Bailly  
20h30 réunion de préparation au baptême à la MP
- Jeudi 8 fév : 20h45 rencontre des acteurs de la Liturgie à la MP (planning - formation - apprentissage des chants). Tout le monde est invité !!!
- Sam. 10 fév : **Church Party**
- Dim 11 fév: Journée mondiale du malade et dimanche de la santé.

### A noter :

**Le projet missionnaire pour 2018/2019 est à votre disposition dans les églises et sur le site internet.**

- **Invitation au Pèlerinage diocésain de Lourdes du 22 au 27 avril 2018**  
Collégiens, étudiants, adultes seuls, en famille, hospitaliers au service des malades,, nous avons besoin de vous pour assurer la permanence des soins ! Un dépliant est à votre disposition à l'entrée de l'église .
- Venez vivre **une Retraite en paroisse à Crehen (Bretagne) et faire une traversée spirituelle au Mont Saint Michel du 6 au 12 mai**, les inscriptions sont ouvertes.
- **Collecte alimentaire du Secours-Catholique samedi 3 mars**  
le Secours Catholique organisera pendant toute la journée une collecte alimentaire devant le Super U de Noisy. En nous donnant certains des produits de première nécessité dont la liste sera distribuée, vous aiderez, à travers notre épicerie solidaire, nos frères qui souffrent de la précarité. Soyez-en vivement remerciés en leurs noms.
- Exposition **Mossoul, Métropole chrétienne dans la plaine de Ninive (1880-1950)** du 11 janvier au 16 février 2018 à l'Université Inter-Ages à Versailles, **6, impasse des Gendarmes, entrée B.**
- **A l'approche du mercredi des cendres, si vous souhaitez déposer vos buis bénis de l'an dernier, apportez les au presbytère ou à la MP.**

Baptême: Azylis Picard Destelan

Funérailles: Jacques de Saint Fuscien

paroisse.bailly-noisy@wanadoo.fr

**www.paroisse-bailly-noisy.fr**

Presbytère : 4, rue du Chanoine Zeller  
- Noisy le roi  
Maison Paroissiale : 01 34 62 93 48  
7, rue François Boulain - Bailly

28 janvier 2018

«.. On était frappé par son enseignement, car il enseignait en homme qui a autorité, et non pas comme les scribes...»

*Evangile selon St Marc 1,22*

n°131

Après l'annonce par Moïse de la venue d'un grand prophète, le texte de la première lecture de ce dimanche se poursuit par ces mots.

" *Peut-être te demanderas-tu: " Comment reconnaitrons-nous que ce n'est pas une parole dite par le Seigneur ? " Si ce que le prophète a dit au nom du Seigneur ne se produit pas, si cela n'arrive pas, alors ce n'est pas une parole dite par le Seigneur, c'est par présomption que le prophète l'a dite. Tu ne dois pas en avoir peur ! » (Deutéronome 18)*

Soit c'est par ironie que Moïse répond à cette question sur la manière de reconnaître un prophète, puisqu'il paraît étonnant de devoir attendre le résultat d'une prophétie pour savoir si elle est fiable... soit il nous donne un vrai critère de discernement entre un vrai prophète et un imposteur. Au sens où le vrai envoyé de Dieu ne fait pas que dire, mais il passe à l'acte.

« Quels signes fais tu pour que nous croyions en toi » demandent sans cesse les adversaires de Jésus ? (cf. Jean 6,30)

Par le baptême nous sommes devenus prophètes du Dieu très haut, nous sommes investis d'une mission qui est d'annoncer la bonne nouvelle de l'amour de Dieu. Mais si nous ne faisons que dire des mots sans vivre concrètement cet amour alors nous ne sommes que des imposteurs.

Nous ne valons pas mieux que les démons de l'évangile qui certes reconnaissent Jésus comme le saint de Dieu mais qui ne sont pas des prophètes. Ils sont au contraire des propagateurs de malheur. Ils disent des choses sur Dieu mais ne s'engagent pas à sa suite, ne mettent pas leur vie en danger à cause de lui, par amour de Dieu et des prochains. Jésus est reconnu comme le grand prophète car il dit et il fait. Il n'y a pas de distance entre ce qu'il annonce (le royaume) et la manière dont il l'installe concrètement au milieu du monde par sa vie donnée.

A nous d'en faire autant, dans la joie que donne l'Esprit Saint !

*Que le Seigneur nous bénisse et fasse de nous des témoins crédibles !*

*P. Benoît+*

Zoom sur : welcome

# Devenez Famille d'accueil ou Tuteur au sein du réseau Welcome en France

**Welcome** en France 78 (Secours catholique des Yvelines et Service Jésuite des Réfugiés JRS) recherche des familles d'accueil pour héberger sur une courte période des demandeurs d'asile, ainsi que des tuteurs.

## **Un dispositif triangulaire : Accueilli-Accueillant-tuteur**

**L'accueilli** est une personne en situation régulière (« demandeur d'asile » ou « réfugié statutaire ») acceptée dans le réseau Welcome. Les critères d'origine, de religion ou d'ethnie n'entrent pas en ligne de compte

**L'accueillant** propose un accueil gratuit et fraternel de courte durée (4 à 6 semaines). Il n'a pas la charge de subvenir aux nombreux besoins de l'accueilli (habillements, déplacements pour les démarches ou pour les cours de français). Dans la journée l'accueilli est invité à rester actif dans ses démarches ; il ne reste pas dans le lieu d'accueil.

**Le tuteur** a pour mission d'accompagner le demandeur d'asile. Il le rencontre régulièrement et le suit pendant la durée de sa prise en charge par le réseau Welcome. Il épaulé les accueillants et encourage la prise d'autonomie des accueillis.



## *Quelques témoignages*

### *de familles d'accueil à Bailly-Noisy*

*« L'accueil de migrants est pour nous une manière à la fois simple et engageante de vivre nos convictions. A chaque rencontre nous ressortons un peu changés. Nos enfants sont très impliqués dans l'accueil et facilitent l'intégration des personnes en créant du lien avec une facilité déconcertante »*

*« Nous nous attendions à ce que cet accueil soit surtout un effort d'adaptation de nos habitudes, un effort dirons-nous « d'intendance ». Mais c'est bien différent de cela : Ce qui nous a marqué c'est avant tout le partage de leur histoire, l'écoute, la bienveillance mutuelle que cela éveille. Ce sont de vraies rencontres, des regards d'affection »*

### **Guy Sual demandeur d'asile, originaire de la République démocratique du Congo :**

*« Depuis mon départ de la RDC j'ai vécu dans l'incertitude et ma vie a repris du sens au moment où j'ai été reçu dans JRS Welcome qui m'a fait découvrir un autre univers en allant d'une famille à l'autre. Plusieurs personnes m'ont demandé comment se passait mon intégration car il faut changer à chaque fois de famille ? Et j'ai répondu, c'est difficile et je trouve que c'est intéressant pour moi de partager ma connaissance avec plusieurs personnes et témoigner à chaque fois de l'amour que je reçois auprès des différentes familles d'accueil »*

Pour tout renseignements : Régis Menvielle 06 88 80 70 02  
baillynoisy780@secours-catholique.org